
『五日市直樹さん　インタビュー動画』 

Ｑ：収益者の声、始めさせて頂きたいと思います。お願いします。 
Ａ：よろしくお願いします。 
Ｑ：そしたらまず自己紹介お願いできますか？ 
Ａ：名前が五日市直樹（いつかいち なおき）と言いまして 
　　年齢が今年の5月で22歳になりました。 
　　今僕住んでいるところが静岡県の静岡市在住になります。 
　　元々僕会社員でGUSHに入らせて頂いて投資っていうのを始めたんですけど 
　　会社の方も今月退職しまして、今は投資とアルバイトをやって生活しています。 

Ｑ：凄いですね、それは。了解です。 
　　じゃあ次、GUSHに入った時を聞きたいんですけど、いつ入りました？ 
Ａ：GUSHに入ったのが今年の1月ですね。 
　　1月8日に紹介者さんからお話を聞きまして、 
　　それから投資のお話、コミュニティの話を聞いて、 
　　それからやって今半年ぐらいになります。 
Ｑ：なるほど、半年前に入ったと。 
Ａ：はい。 

Ｑ：その時は会社員やりながらだったと思うんですけど 
　　入った理由っていうのはなんだったんですか？ 
Ａ：現状を打開したくて入ったっていうことなんですけど 
　　僕会社がいわゆるブラック企業だったので 
　　残業しても残業代つかないとか休日出勤があっても代休取れないとかっていうので 
　　なかなかお金を稼いでもそれを使う機会もないですし 
　　なんのために僕お金稼いでるんだろうっていう風に疑問に思ってしまったんですよね。 
　　やっぱりそこで趣味で旅行とか、そういうものがすきなので 
　　自由な時間を作って自分の夢を叶えるために 
　　現状を打開したいなっていう風に思って、藁にもすがる思いで入らせていただきました。 
Ｑ：なるほど、ありがとうございます。 
　　そしたらみんなが一番気になってるとこだと思うんですけど 
　　半年間で合計いくら稼ぎました？ 
Ａ：今半年間で合計で約200万ちょっとですね。 
　　稼がせて頂きました。 
Ｑ：やばいですね、それは。 
　　200万は4つのコンテンツがあると思うんですけど 



　　主にどれをメインでやってたんですか？ 
Ａ：主に最近紹介があったバカラの方で利益を今も継続的に伸ばしてる状態です。 
Ｑ：凄いですね。 
Ａ：ありがとうございます。 

Ｑ：そのコンテンツを取り組んでいく中で注意したところとか　 
　　気をつけたところってあると思うんですけど 
　　副業やっていく中でどういうことに気をつけてこの半年間やってきました？ 
Ａ：主に2つありまして、まずはしっかり目標を持って惰性で取り組まないってことと 
　　あとは自分を紹介してくださった紹介者さんだったり 
　　リーダーの方に相談して細かく目標を立てて実践していくっていうのを 
　　気をつけながら取り組みました。 
Ｑ：なるほど。ってことは一つ目は惰性でいかないと。 
　　しっかりと副業も取り組むっていう意識を持ったのと 
　　わかんないこととか目標設定とか自分でできないこととかは 
　　全部紹介者さん、リーダーと話をして進めていったって感じですかね。 
Ａ：そうですね、はい。 

Ｑ：素晴らしいですね。 
　　じゃあ次いきますけども、月の目標の月収ですね。 
　　7月8月となってきますけど 
　　どのくらいを目標にやっていこうと思ってますか？ 
Ａ：僕の目標の月収、最低で100万目指してます。 
　　1日3万円前後を目標に取り組まさせて頂いてます。 
Ｑ：毎日日報も僕に送ってもらってますけど 
　　結構いいペースですもんね。 
Ａ：おかげさまで、はい。 

Ｑ：そしたら最後、今収益者の声を見てる人たちに 
　　一言アドバイスをしてもらいたいなって思うんですけどお願いできますか？ 
Ａ：わかりました。 
　　紹介者さんとしっかり連絡をとって自分が目標を見失わないようにすることが 
　　一番重要だと思うんですよ。 
　　やっぱり稼ぐ段階で自分に才能があるなって思っちゃって 
　　勘違いしちゃって自分のやり方になっちゃったりして溶かすってことが 
　　やっぱり考えられるので 
　　そこは増えた時こそしっかり気をつけて紹介者さんに相談をして 
　　資金を守るってことを意識して取り組んで頂ければなと思います。 



　　 
Ｑ：わかりました。ありがとうございます。 
　　五日市直樹さんでした。 
Ａ：ありがとうございました。 


